

2025-01-19

## Conavi: ¿cuáles son los REQUISITOS para conseguir una CASA fácil y sin Infonavit?

Autor: Luz Elena Morales Núñez

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/economia/2025/1/19/conavi-cuales-son-los-requisitos-para-conseguir-una-casa-facil-sin-infonavit-669539.html>

Construir una casa es una constante preocupaciones de millones de mexicanos, principalmente de aquellos que no tienen acceso al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (INFONAVIT). Pero, para este sector de la población existe la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi), una institución del Gobierno de México que otorga apoyos y subsidios de vivienda a las personas que lo necesitan.

Y ahora, la Conavi tiene pensado construir, durante febrero, viviendas para personas no derechohabientes. "Las viviendas son para personas no derechohabientes. Estamos buscando a las personas que ganen entre 1 y 2 salarios mínimos, a las personas de mayor necesidad", comentó la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

De acuerdo con el sitio web de Conavi, el objetivo de este programa es "disminuir la carencia de una vivienda adecuada de la población en condiciones más vulnerables para contribuir en la disminución de la desigualdad de población y territorios".

Por ello, el programa está dirigido a personas de bajos ingresos que se encuentra en rezago habitacional o con necesidad de vivienda y sin acceso a recursos o financiamiento suficiente para acceder a una vivienda adecuada. En este sentido, los subsidios se asignarán a las personas que lo soliciten y cumplan con los requisitos y criterios de elegibilidad señalados en las Reglas de Operación

¿Cuáles son los requisitos para solicitar el apoyo de Conavi?

En febrero inicia la construcción de viviendas a través de @Conavi\_mx para personas no derechohabientes. La incorporación al programa es totalmente gratuita; se realiza mediante el censo casa por casa en zonas con más necesidad. [pic.twitter.com/ULnrxYfiv0](https://pic.twitter.com/ULnrxYfiv0)

Tener 18 años o más de edad, si es menor de edad deberá tener dependientes económicos directos (padres o hijos).

Población sin acceso a servicios financieros de crédito ofrecidos por cualquiera de las entidades ejecutoras registradas por la Conavi.

Pertenecer a la población prioritaria

Personas afectadas por fenómenos naturales perturbadores

Los ingresos del solicitante deben encontrarse dentro del rango establecido, que va de uno a dos salarios mínimos.

Cabe mencionar que Conavi priorizará a las familias que viven en condiciones de rezago habitacional, alto índice de marginación o violencia. También serán prioritarias las personas con discapacidad y poblaciones originarias.

¿Cómo solicitar el apoyo de Conavi?

Actualmente no hay forma para registrarse y recibir el apoyo. Según las autoridades, los interesados en ser beneficiarios deberán esperar al censo que el Gobierno de México, el cual se realizará casa por casa en las zonas con mayor necesidad. No obstante, se recomienda a las personas tener a la mano los requisitos que corroboren ser mayores de edad y el comprobante de que sus ingresos corresponden entre uno y dos salarios mínimos.

De forma preliminar las autoridades tienen pensado construir 50 mil viviendas en 62 predios asignados a Organismos Ejecutores de Obra en un total de 29 estados de la República Mexicana. Por lo que se espera que en los próximos meses el censo del Gobierno de México localice a las personas que serán beneficiarias del programa.